

Vorlage-Nr. 0095/2012

# FDP

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ursula Groden-Kranich

**Die Liberalen**

**Ortsbeiratsfraktion  
Mainz - Hechtsheim**

## Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 19. Januar 2012

Bürgeramt  
Ortsverwaltung Hechtsheim  
Eing: 11. 1. 2012  
Morschstr. 3 | 55129 Mainz

### „Fritz-Straßmann-Realschule“

Nach der Vorgabe des rheinland-pfälzischen Schulgesetzes vom 31.12.2008, müsste die Fritz-Straßmann-Realschule als klassische Realschule zum 31.07.2013 geschlossen werden.

Damit könnte der letzte Jahrgang, die derzeitigen 8. Klassen, keinen Abschluss mehr an der Schule machen.

Die Stadt unterstützt den Antrag der Schule auf Fortführung der letzten Jahrgangsstufe bis zum 31.07.2014 um den Abschluss an dieser Schule zu ermöglichen.

Allerdings ist dabei von dem Namen „Fritz-Straßmann-Realschule-Plus“ die Rede. Da die Schülerinnen und Schüler auf einer klassischen Realschule ihre Schullaufbahn begonnen haben und eine Realschule Plus oft nicht als gleichwertig angesehen wird, wäre es aus Sicht der FDP sinnvoll, wenn ein Abschluss an der Fritz-Straßmann-Realschule (ohne „Plus“) möglich wird.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Erfolgsaussichten des Antrags auf Fortführung des Schulbetriebs bis zum 31.07.2014, um der heutigen 8. Klassenstufe den Abschluss zu ermöglichen?
2. Welche Möglichkeit besteht, die Schule als klassische Realschule für den letzten Jahrgang fortzuführen?

Birgit Zehe-Clauß  
für die FDP im Ortsbeirat